



Gemeinde Nottuln
Die Bürgermeisterin

**öffentliche
Beschlussvorlage**
Vorlagen-Nr. 171/2016

Produktbereich/Betriebszweig:
**12 Verkehrsflächen und -
anlagen, ÖPNV**
Datum:
12.10.2016

Tagesordnungspunkt:

Straßenbenennung: Joseph-Moehlen-Platz

Beschlussvorschlag:

Der in Anlage 1 abgegrenzte Teilbereich des Kastanienplatzes bzw. der Stiftsstraße erhält die Bezeichnung „Joseph-Moehlen-Platz“.

Finanzielle Auswirkungen:

interner Personalaufwand sowie ca. 300 € für eine neue Beschilderung

Beratungsfolge:

Gremium	Sitzungstermin	Behandlung			
Ausschuss für Gemeindeentwicklung, Umwelt und Ordnungswesen	26.10.2016	öffentlich			
	Beratungsergebnis				
	einstimmig	ja	nein	enthalten	
Rat	08.11.2016	öffentlich			
	Beratungsergebnis				
	einstimmig	ja	nein	enthalten	

gez. Mahnke

Sachverhalt:

Aus der Bürgerschaft heraus wurde vorgeschlagen, eine Straße bzw. einen Platz oder eine Einrichtung nach dem verstorbenen Gemeindedirektor a.D. Joseph Moehlen zu benennen. Der Sachverhalt wurde in der Sitzung des Gemeindeentwicklungsausschusses vom 02.03.2016 beraten und eine Beschlussfassung zunächst vertagt, um weitere Vorschläge zu sammeln und in den Fraktionen zu beraten (VL 024/2016).

Aus der Sitzung und den anschließenden Beratungen heraus wurde der Vorschlag geäußert, nur den Teilbereich des Kastanienplatzes bzw. der Stiftsstraße rund um die Alte Amtmannei in Joseph-Moehlen-Platz umzubenennen. So kann einerseits eine Benennung an herausgehobener Stelle im Ortskern erfolgen als auch andererseits eine Einbeziehung privater Haushalte sowie Gewerbetreibender verhindert werden.

Anlagen:

Anlage 1: Abgrenzung Joseph-Moehlen-Platz

Verfasst:
gez. Fuchte, Karsten

Fachbereichsleitung:
gez. Fuchte